
推进自主创新
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本报讯!记者 武建玲"郑州市科技自主
创新工程企业座谈会

!"

日举行#我市部分企
业负责人就如何更好地推动企业自主创新交
流了经验和看法$ 市领导李秀奇%尚有勇%朱
专兴%邓庆洲出席会议$

据了解#

#$$%

年# 全市高新技术产业销
售收入达

&"$

亿元# 高新技术产业增加值达
#'$

亿元#专利申请量
""%(

件#高新技术工
业增加值占全市规模以上工业增加值的比重
超过

#%)

# 全社会研发投入超过
*$

亿元#技
术交易额突破

*$

亿元$

会上#

+"

家企业负责人分别介绍了本企
业经营情况#反映了项目实施中存在的问题$

市政协党组书记% 市科技自主创新工程
指挥部指挥长李秀奇要求# 要进一步统一思
想#充分认识企业自主创新的地位和作用&要
认真解决好企业自主创新中遇到的技术%人
才%资金投入等问题#努力实现企业自主创新
的新突破&要加强领导#创造环境#提供服务#

确保科技自主创新工程取得新成效$

提高市民素质
() *! *+,-./01

本报讯 !记者 武建玲 见习记者 李娜"

记者从昨日召开的郑州市民素质调查活动动
员会上了解到#

"

月
*!

日起# 我市将在全市
范围内开展市民素质调查活动# 以发现和解
决市民素质方面存在的问题# 开展有针对性
的市民素质教育# 不断提高市民整体素质和
城市文明程度# 提升郑州城市形象$ 市委常
委%宣传部部长丁世显出席动员会$

此次市民素质调查活动的对象是在郑
州市境内居住两年以上的城乡居民$ 主要涉
及公职人员 %企业职工 !国有企业 %集体企
业%私营企业从业人员及外来务工人员"%农
民%民营经济经营者!个体工商户%私营企业
主"%学生!大中小学生及少年儿童"%离退休
人员!含

%$

岁以上农村老龄人口"$ 调查内
容重点涉及市民的身体素质% 心理素质%科
学素质%文化素质%道德素质和法律素质共
六个大类$

此次调查为期一个月#

**

个课题组将围
绕调研内容#采取座谈%问卷%走访%查阅资
料等方式组织实施调查$ 调查结束后#各课
题组将对调查数据进行整理分析#起草分析
报告&市社科联将对调查数据进行整理归类
和定量定性分析#并编辑出版'郑州市民素
质调查报告(%'郑州市民手册(及市民素质教
育口袋书等通俗读物$
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本报讯!记者 孟斌"昨日#全市矿产资源
整合工作现场会在巩义召开# 市长赵建才要
求#各地各部门要提高认识#加强领导#密切
配合#确保我市矿产资源实现优化配置%集约
开发%规范有序%有偿使用%生态优美的整治
目标$ 市领导李柳身%姚待献%胡荃%王小平%

尚有勇%朱专兴等出席$ 市直有关部门%相关
县!市"区以及部分乡镇负责人参加会议$

昨日上午# 赵建才一行深入巩义市西村
镇%鲁庄镇矿产资源整合点观摩考察#详细听
取两镇关于矿产资源整合的汇报$ 据介绍#在

矿产资源整治期间#西村镇取缔了辖区内
+&-

个非法矿点#需要关闭的
+%

个矿点也已全部
关闭到位&鲁庄镇仅用

+$

天时间#就按要求
取缔矿点

''

个#填埋井筒
'"

个#种植树木
%"

亩#恢复了地貌$

在下午的现场会上#市委常委%常务副市
长李柳身代表市政府与各县!市"%区政府签
订了矿产资源整合工作目标责任书$

目前#我市小煤矿由整合前的
'&"

家减少
到现在的

*+*

家#数量减少
,,)

#生产规模达
到

+,

万吨以上&小铝土矿由整合前的
&-

家减

少到现在的
**

家#数量减少
&*)

#生产规模达
到

+$

万吨# 全市矿产资源整合工作完成了阶
段性目标任务$

针对今后的矿产资源整合工作# 赵建才
指出# 各地要把矿产资源整合作为落实科学
发展观%构建和谐社会%维护人民群众长远利
益和根本利益的一项重要战略任务来抓$ 要
妥善处理好三个关系# 即处理好治理整顿与
资源整合的关系#以整顿促整合#以整合促规
范&处理好宣传教育与重拳出击的关系#在宣
传教育的基础上#重拳打击私采乱挖行为&处

理好全局利益与局部利益的关系# 全局利益
关系大局#关系到人民群众的长远利益%根本
利益#必须确保全局的利益$

赵建才强调#各部门要加强协调#密切配
合#健全矿产资源整合工作组织领导机制$ 市
矿产资源整合领导小组办公室要坚持联席办
公会议制度#强化协调职能#及时组织成员单
位妥善解决有关问题$ 各成员单位要积极配
合#服从协调#充分发挥各自职能#通力合作#

齐抓共管#形成合力#推动我市矿产资源整合
工作再上新台阶$

今年文化建设工程
定下 01个重点项目

本报讯 !记者 左丽慧" 今年是
我市跨越式发展三年行动计划的第
二年 # 也是完成文化建设工程三年
目标任务最关键的一年 $ 昨日 # 市
文化建设工程指挥部召开会议 # 回
顾总结

*$$%

年我市文化建设工程及
重点项目的进展情况 # 并确定了今
年的工作思路和目标 $ 市委常委 %

宣传部部长丁世显出席会议$

据了解 # 去年我市文化建设重
点项目建设完成总投资约

+$

亿元 #

其中初建项目
&

个 # 新建项目
+,

个# 文化旅游项目
+-

个# 教育项目
"

个# 卫生项目
+

个$ 今年结合我市
文化建设的实际# 黄帝故里改扩建%

'快乐星球( 电视剧拍摄及产业园区
建设 % 嵩山文化研究 % 大型舞剧
'洛神(% 郑州广电网络有限公司上
市 % 新华书店图书发行网点建设

%

个重点项目充实到文化建设工程重

点项目中# 加上黄帝文化苑% 商城遗
址公园% 嵩山古建筑群申遗

"

个重点
大项目 # 我市文化建设重点项目共
*.

个$

会议确定今年的重点任务有) 中
华炎黄坛% 市广播电视中心% 世界客
属文化中心% 大型舞剧 '洛神( 以及
学校建设% 医院建设中的一些项目年
底前完成 & 郑州图书新馆 % 郑州歌
舞剧院% 郑州日报社印务发行中心%

郑州印刷包装工业园 % 郑东新区体
育公园 % 雁鸣湖风景区基础设计建
设 % 县 !市 " 区 *二馆一站 + 建设
以及卫生系统医院建设的一些重点
项目 # 在抓紧做好前期准备的前提
下 # 争取尽早开工建设 # 力争今年
完成三年行动计划任务的

&/)

以上&

小樱桃动漫城 % '快乐星球 ( 产业
园区 % 郑州职业教育园区 % 郑州幼
儿师范新校区等项目要抓紧做好前

期准备工作 $ 同时 # 积极推进黄帝
文化苑 % 商城遗址公园 % 嵩山古建
筑群申遗

"

个重点大项目$

丁世显充分肯定了我市去年文
化建设工程的成绩 $ 他要求 # 对今
年的工作必须高度重视 # 切实加强
协调 # 深入项目建设现场 # 及时了
解和掌握推进过程中存在的问题和
困难并及时协调解决 # 确保项目顺
利推进 # 圆满完成年度目标 $ 要突
出抓好续建项目 # 力争一批项目年
内建成 # 对新建项目要加快推进前
期准备 # 争取一批项目今年尽快开
工启动$ 要实行严格的项目责任制#

各项目责任单位要创新工作思路 #

切实解决制约项目建设的突出问题&

市发改委 % 市财政局 % 市国土局 %

市规划局等部门要加大协调推进力
度 # 形成工作合力 # 努力实现全市
文化建设新的突破$
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郑州路网更畅通
本报讯!记者 王文霞 实习生 冉艳芳"昨日召开的全市

交通会议透露#今年我市多条道路开工建设#其中有西绕城公
路即西四环%航海东路%郑开大道与京港澳高速互通立交等$

市委常委%副市长穆为民参加会议$

新建项目完善路网结构
今年开工建设的道路有)

0#"#

%

0"#"

# 争取开工建设郑州
至民权%登封至巩义%登封至汝州等高速公路项目#同时#积极
做好郑石高速%登禹高速%郑州黄河公铁两用大桥%连霍高速
郑州至洛阳段扩建工程等境内建设项目的配合%协调工作$

对急需改造的郑州西绕城公路 %

0#"#

荥阳,,,新密 %

0"#"

新郑,,,新密,,,登封%

0"+'

郑州,,,荥阳,,,巩义等
'

条干线公路#实行*一路一策+#分项目独立封闭运行#分别成立
管理机构#负责项目的融资%建设%管理和运营$在场站建设方面#

争取开工建设郑州高速客运枢纽站和郑州东%西%南%北客运站$

平原地区自然村通油路
去年#我市提前一年实现了*村村通+工程#今年重点安排

县%乡道路的升级%改造#农村公路大中桥梁%危桥改造及有路
无桥项目#同时#逐步开展平原地区人口密集的自然村通油路
和水泥路建设$

携款!蒸发"者清出市场
托运业户携商户货款*蒸发+的事在我市时有发生#对此#

市交通部门表示#建立运输企业诚信档案%信用等级制度#对
那些服务质量差%信誉低%拒不整改或经整改不合格的运输业
户#坚决清退出运输市场#并终身不得再从事这项经营$ 我市还
将在两年内建起全市道路运输信息系统#对客货营运车辆%营运
驾驶员%道路运输违章处罚信息实行联网查询$同时#还将实行违
法车辆计分制和黑名单制#屡教不改者列入*黑名单+#逐出市场$

今天白天到夜里 小雨转中雨

风力 偏东风
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级

温度 最高
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降水概率
132


